
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 699/2024

Requer informações sobre o 
desassoreamento no GRESMA, Rua Dr. Arani 
Murad, 52 – Jardim Águas do Paiol – 
Araraquara.

O Vereador Guilherme Bianco, que subscreve, requer assim cumprido as formalidades 
regimentais, que seja oficiado à Prefeitura de Araraquara e a Secretaria competente  para que 
sejam esclarecidos as informações sobre o desassoreamento no GRESMA, em Araraquara.

Requer informações sobre o desassoreamento no GRESMA, Rua Dr. Arani Murad, 52 – Jardim 
Águas do Paiol – Araraquara.

Considerando que o Bairro Águas do Paiol possui um tanque utilizado tanto para a prática da 
pesca quanto para a captação de água, o qual integra o fluxo hídrico da cidade;

Considerando que os projetos de urbanização na região ou em localidades próximas podem 
impactar negativamente essa área, que é parte integrante das zonas de preservação do 
município;

Considerando que esse impacto pode resultar no assoreamento das nascentes, um processo 
que ocorre quando sedimentos se acumulam nos corpos d'água, obstruindo o fluxo e 
comprometendo a qualidade e a disponibilidade da água;

Considerando que a degradação dessa área poderia levar à diminuição do volume de água 
disponível, afetando não apenas o ecossistema local, mas também o abastecimento hídrico 
da população;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de Araraquara, 
que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, no sentido de encaminhar a 
esta Casa de Leis as seguintes informações documentadas:

Existe algum estudo ou mapeamento realizado pela Prefeitura, DAAE, Secretaria do Meio 
Ambiente ou outros órgãos competentes sobre o grau de assoreamento no tanque localizado 
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no GRESMA, Rua Dr. Arani Murad, 52 – Jardim Águas do Paiol? Caso afirmativo, quais são os 
resultados desse estudo?

Quais ações específicas foram ou estão sendo implementadas para prevenir ou reverter o 
assoreamento das nascentes no Bairro Águas do Paiol?

Existe um plano de ação em andamento ou previsto para o desassoreamento do tanque no 
GRESMA? Em caso positivo, quais são os prazos e as metas estabelecidas para a realização 
dessas ações?

Quais são as medidas emergenciais que estão sendo tomadas para garantir a preservação e a 
recuperação do fluxo hídrico na região, especialmente no que diz respeito à captação de água 
e à sustentabilidade ambiental?

Houve consultorias externas ou parcerias com outras instituições para auxiliar no diagnóstico 
e na implementação de ações de desassoreamento? Caso afirmativo, quais foram os 
resultados esperados e obtidos com essas colaborações?

Como a Prefeitura está monitorando o impacto dos projetos de urbanização na preservação 
das zonas de proteção ambiental no Jardim Águas do Paiol? Quais são os mecanismos de 
acompanhamento e avaliação dos resultados?

Existe algum planejamento para a realização de campanhas de conscientização junto à 
comunidade local sobre a importância da preservação do tanque e das nascentes para a 
sustentabilidade do sistema hídrico da cidade?

 Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para reiterar meus 
votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 3 de setembro de 2024.

GUILHERME BIANCO
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